

## 川床小学校で植樹式 川床小と田尻小の統合を記念

1月27日、川床小学校の運動場で、植樹式が行われ、川床小学校と田尻小学校の6年生と地域の公民館長、学校関係者などが参加しました。

川床小学校と田尻小学校は、今年の4月に学校統合が決まっており、4月から田尻小学校の児童らは川床小学校へ通うこととなります。

これを記念して、川床小学校の運動場には、桜の木11本、シマトネリコ1本、シラカシ1本、ロドレイヤ1本の計14本が植樹されました。

式の中で村田教育長は「皆さんは、4月から同じ川床中学校へ通いますが、登下校の途中、この記念樹が元気に育っているか、様子を見に来てください」とあいさつしました。



↑植樹をする児童ら

## 第7回長島郷土かるた取り大会 静かなる戦い、集中力を研ぎ澄まして

1月29日、町内の小中学生約120人が、第7回長島郷土かるた取り大会に参加しました。

保護者や先生が見守る張りつめた空気の中、参加者らは真剣な戦いを繰り広げ、素早い手の動きでかるたが畳の上を飛び交う様子が見られました。この緊張感のなか自分の実力を発揮し優秀な成績をおさめた子どもたちは次のとおりです。(1位のみ)

小学生低学年の部	角中優希美 (川床小3年)
小学校高学年の部	波戸 麗 (鷹巣小5年)
中学生の部	畠添 一誠 (川床中1年)
小学生団体の部	鷹巣小学校A
中学生団体の部	川床中学校A

## 第34回南日本カップアマチュア大会 若年者の部で見事優勝、総合でも

1月9日に霧島市のかごしま空港36カントリークラブで開催された、第34回南日本カップアマチュア大会(南日本新聞社主催)で、大平裕喜さん(浦底)が若年者の部で見事優勝を飾りました。

この大会は、16歳から78歳のアマチュアゴルファー327人が出場し、基準となる誕生日を境に2コースに分かれ18ホールをダブルペリア方式のネットスコアで争われました。

ネット68.8(グロス76)という高スコアを出し、総合の部でも優勝を勝ち取った大平さんは「今回で3回目の出場だった。ベスグロを狙って大会に臨んだが、まさか優勝できるとは思っていませんでした。前半41叩いたが後半35とまとめることができた」と優勝を喜んでいました。



↑優勝カップと副賞を手にする大平さん



↑真剣な面持ちでかるたを並べる生徒